

Víctor Gutiérrez, sentenciado a multa de U\$2.7 millones:

"No pienso pagar porque no tengo con qué"

● Un jurado de Los Ángeles condenó al periodista chileno por publicar "calumnias" en un libro-denuncia que relata la relación sexual de Michael Jackson con un niño de 13 años.

Asólo horas de enterarse de que un jurado de Los Ángeles lo sentenció a pagarle 2.7 millones de dólares a Michael Jackson, por el delito de calumnia, el periodista Víctor Gutiérrez se manifiesta tranquilo por lo que viene. "Este fue un juicio ridículo y me siento impotente porque por proteger a una fuente me atacan", asegura.

Los problemas con el cantante se prolongan desde 1995, fecha en que estaba preparando el libro Michael Jackson Fue Mi Amante, que narra los detalles de la presunta relación amorosa con un menor de 13 años de edad. "Yo tenía un diario de vida y vendí algunos documentos a la televisión. Me demandó cuando hablé de un video".

-¿Apelará?

-No voy a apelar porque es una idea ridícula pensar en tener que pagar 2.7 millones de dólares.

¿Cómo, si me gasté 250 mil dólares en un abogado? Lo más absurdo es que Jackson le pagó 2.1 millones a seis defensores, para recuperar 2.7. ¿Cuál es el objetivo? Intimidarme. Al perder, yo asumí toda la responsabilidad.

-¿De qué te sirve eso?

-Quiero ser un periodista héroe y ser famoso. Por eso, cuando el magistrado me ofreció elegir entre la cárcel y pagar una multa millonaria siempre pensé en proteger a mi fuente y asumir las consecuencias. Ya estaba todo perdido cuando llegamos al juicio, porque el juez le dijo al jurado que yo había mentido.

-¿Y qué ganas?

-Ser un héroe. De hecho, ya me llamó el programa Hard Copy para ofrecerme un trabajo, porque todos quieren contratar al periodista heroico, porque preferí proteger a mi fuente sin temor a que me mandaran a la cárcel o me pidieran 2.7 millones. Gano credibilidad periodística porque mis futuros informantes sabrán que yo

los cuidó.

-¿No hay miedo a las posibles repercusiones?

-Si fuera casado lo pensaría dos veces y no me metería en esto, pero como no tengo nada, no pienso pagar, porque no tengo con qué. Me da lo mismo que sean dos o 100 millones. Y como en Estados Unidos cada dos meses revisan tus ganancias y te piden que pagues, lo voy a hacer de a poquititos (se ríe).

-¿Podría crearle complicaciones laborales?

-No, porque soy un residente legal.

Los planes de Víctor Gutiérrez son seguir con la venta del libro en Inglaterra y la realización de una película para HBO Olé, la que se estrenaría a fines de este año. Además, trabaja en la biografía de la primera dama de los Estados Unidos, Hillary Clinton, "que creo también me causará problemas".

Mientras sigue con su trabajo de producción de

PROXIMO LIBRO

Víctor Gutiérrez dice que saber dos cosas sobre su futuro próximo: que concluirá la biografía sobre la primera dama de EE.UU., Hillary Clinton, y que este trabajo "también me causará problemas".

los números de magia para el programa Juntémonos, de Julio Videla, en Megavisión, analiza la oferta de Hard Copy. "Pero tengo que ver las

platas".

"Voy a seguir escribiendo y la única solución para que deje de hacerlo es que me den un balazo en la cabeza. Porque mientras haya corrupción o artistas haciendo cosas ilícitas, yo me las voy a arreglar para denunciarlo. Mientras más me atacan, más ganas me dan de publicar", asegura Gutiérrez.

EL JUICIO

Michael Jackson presentó una demanda de juicio por libelo contra Víctor Gutiérrez, en 1995, luego de que el acusado se presentó en la serie televisiva Hard Copy y aseguró que tenía el video de 27 minutos mostrando relaciones sexuales entre Jackson y el adolescente.

El menor supuestamente había acusado a la estrella del pop de haberlo molestado, pero Jackson

negó vehementemente los alegatos y también demandó a la ex reportera de Hard Copy, Dianne Dimmond, a ABC y la Paramount, que producen el programa de noticias.

El juez desestimó el papel de las cadenas como responsables del caso y dijo que se carecía de evidencia de que hubieran actuado con malicia. Sin embargo, Jackson está apelando esta decisión.

El veredicto, que se dio a conocer en la madrugada del jueves, es el resultado de un litigio que comenzó el 30 de marzo recién pasado.

Claudia Sánchez R.

ARCHIVO COPESA



● "No voy a apelar porque es una idea ridícula pensar en tener que pagar esa cantidad de dólares". Víctor Gutiérrez trabaja actualmente en el programa Juntémonos, de Megavisión.